

絵本で親しむひなまつり

◎ひなまつりおはなし会



「ひなまつりおはなし会」は3月11日、中央公民館図書室では行われました。今回の「ひなまつりおはなし会」では、山下聖子さんによる絵本の読み聞かせが行われました。その役になったのは、山下さん。子どもたちは、興味津々といった様子で聞き入り、次々と披露される物語の世界へと引き込まれていきました。

また、この日は「ひなまつり」にちなんで、折り紙を使ったひな人形作りに挑戦。参加した子どもたちは、職員や保護者に手伝つてもらいながら、可愛らしいひな人形を作り上げました。

ひなまつりにちなんだ絵本も披露

ご当地体操で元気ハツラツ！

◎鬼の里マーチ体操お披露目会

元気に体操する参加者たち



3月10日、中央公民館3階講堂で「鬼の里マーチ体操」が行われました。「鬼の里マーチ体操」とは、町民の皆さんのがいつまでも健康で暮らせるよう、役場職員が作成したオリジナルの曲に合わせて作られた体操のこと。1番は「有酸素運動」、2番は「筋肉運動」、3番は「ストレッチ」で構成されており、子どもからお年寄りまで誰もが気軽にできる体操です。

曲が披露されたあと、体操の考案者が、参加者に体操をレクチャー。音楽に合わせて全身を動かしながら、身も心もリフレッシュしているようでした。

3月10日、中央公民館3階講堂で「鬼の里マーチ体操」が行われました。

「鬼の里マーチ体操」は、町民の皆さんのがいつまでも健康で暮らせるよう、役場職員が作成したオリジナルの曲に合わせて作られた体操のこと。1番は「有酸素運動」、2番は「筋肉運動」、3番は「ストレッチ」で構成されており、子どもからお年寄りまで誰もが気軽にできる体操です。

勝利を目指し、仲間とつなぐ一球

◎鬼北町長旗争奪バレー大会

仲間が見守る中、渾身の一撃



3月12日、鬼北総合公園体育館で「鬼北町長旗争奪バーレーボール大会」が開催され、町内外から10チームが参加しました。互いに一步も譲らない攻防戦が展開される会場内。選手たちは、懸命にボールを追いかけ、見事なチームプレイで熱い戦いを繰り広げました。試合に臨んだ表情は一転し、満面の笑みを浮かべながら、チームメイトと喜びを分かち合っていました。

また、この日は「ひなまつり」にちなんで、折り紙を使ったひな人形作りに挑戦。参加した子どもたちは、職員や保護者に手伝つてもらいながら、可愛らしいひな人形を作り上げました。

一振り一突きに全身全霊を注ぐ

◎第13回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会

気迫に満ちた試合



◆個人戦【1・2年生の部】①大瀧怜②菊池彩香【3・4年生】①の部】①池田吉良②安岡慶二郎【5・6年生の部】①井上泰輔②伊勢田悠斗【中学生男子】①山口優司②井上空【中学生女子】①佐伯実邑②松本萌※敬称略

第13回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会は3月12日、広見体育センターで開催されました。会場では、白熱した戦いが繰り広げられていました。

主な結果は次の通りです。◆団体戦【小学生の部】①三間学生の部】①広見中学校B②広見中学校A